



福生二中だより

No.9

令和6年2月2日発行

福生市立福生第二中学校

TEL 042(551)1970

校長 森保 亮

「共助」を考える

年が明けたと思うと、今年は正月早々から災害や事故・事件が多発しました。その影響もあってか、とても早く1か月が経ったように思えます。被災地では未だに復興の目途が立たず、多くの方が避難所生活を強いられている中、本校では、自分たちにできることはないか生徒会を中心に考え、募金活動を始めました。遠く離れた福生市の中学生が、復興ボランティア等に今すぐ参加することはできませんが、「やれることをやる」という意識をもつことに意義があり、成長につながっていくのだと思います。改めて被災された方々、関係の方々にお見舞い申し上げます。



1月30日の募金活動の様子

各学年の取組

第1学年

弁護士によるいじめ防止授業

2月1日に弁護士4名の方々に依頼し、各教室で授業を行いました。法律の視点でいじめの未然防止に取り組んでいます。



第2学年

成果をあげたスキー移動教室

初めてスキーを履いた生徒も多いなか、3日間で多くの生徒が滑れるようになりました。生活面では全員が時間を意識して行動でき、素晴らしい移動教室でした。



第3学年

今年の目標を漢字一文字で

新しい年を迎え、新年の抱負を一人一人が記しました。中学校卒業後の進路実現に向けての取組が本格化しています。全員の進路決定に向けて、学校生活を大切にしています。



「実用技能英語検定（英検）」の 準会場運営 ご協力をお願い

本校は生徒及び保護者の利便性や受検料軽減を理由に、本校を受験会場とできる「準会場」として申し込み、教員が勤務時間外に運営を行ってまいりました。しかし昨今、受験者数に対して監督者が確保できない状況が続いております。**少しでも御協力いただける方がおりましたら、本校副校長または英語科担当までご連絡ください。**